

## PENTECÔTE – ANNÉE C

Chers frères et sœurs,

Nous célébrons aujourd’hui la grande fête de la Pentecôte. Notre Seigneur Jésus réalise, en ce jour, la promesse faite aux apôtres : « *Moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre Défenseur qui sera toujours avec vous* » (Jn 14, 16). Le don de l’Esprit Saint dont ont bénéficié les apôtres est un achèvement : l’accomplissement de la promesse que Jésus leur avait faite de leur envoyer un autre défenseur.

Avec ce don du Saint-Esprit, Dieu atteste définitivement sa proximité avec les hommes puisqu’Il veille sur chacun d’eux par le biais du Défenseur, le Saint-Esprit. L’envoi du Saint-Esprit est une autre manière de dire aux hommes que Dieu ne les abandonnera jamais. Il veille avec soin au bien-être de ceux qu’Il a créés.

Avec Saint Paul, nous découvrons alors l’assistance du Saint-Esprit dans nos vies (cf. Rm 8, 8-17). Primo, le Saint-Esprit nous aide à prier. C’est le Saint-Esprit lui-même qui nous inspire toute vraie prière. Il intercède avec nous lorsque nous nous adressons au Père. Ne nous inquiétons donc pas de ce que nous avons à dire dans la prière car le Saint-Esprit nous inspire les mots pour dialoguer avec notre Dieu.

Secundo, le Saint-Esprit nous empêche de succomber dans les tentations de la "chair". Le Saint-Esprit intervient dans nos vies pour nous éloigner du mal et du péché. Il nous donne le discernement nécessaire pour rejeter tout ce qui nous éloigne de Dieu.

Tertio, le Saint-Esprit nous permet de vivre dans la liberté des enfants de Dieu. Il révèle à chaque croyant sa dignité d’enfant de Dieu. Il montre à tous à quel point nos vies comptent aux yeux du Seigneur. Nous sommes ses enfants bien aimés. Quelle grâce d’être tant aimé de Dieu !

Aujourd’hui, accueillons dans la joie les dons du Saint-Esprit. Et prions le Seigneur de répandre le feu du Saint-Esprit dans nos cœurs. Viens Saint-Esprit. Viens habiter nos cœurs et guide-nous vers le salut.

Lasne, 8 juin 2025